

# Stephanie Bosch will Bürgermeisterin in Bad Laasphe werden

Veröffentlicht: Montag, 16.12.2024 15:54

Am Samstag (14.12.) hat der Ortsverband von Die PARTEI in Bad Laasphe seine Kandidatin für die Bürgermeisterwahl im September 2025 nominiert. Stephanie Bosch, die einzige Bewerberin, erhielt ein einstimmiges Votum der anwesenden Mitglieder und Gäste.



© Die PARTEI Ortsverband Bad Laasphe



Stephanie Bosch ist 56 Jahre alt, Mutter von drei erwachsenen Söhnen und in Bad Laasphe geboren und aufgewachsen. Nach 20 Jahren in Köln, wo sie als Make-up Artist und Sales Assistant tätig war, kehrte sie 2005 nach Bad Laasphe zurück. Heute arbeitet sie als selbständige Yogalehrerin und Kommunikationstrainerin in Wittgenstein und Umgebung und ist zudem als Beraterin im Duty-Free-Bereich des Flughafens Düsseldorf tätig. Seit 2020 ist sie Mitglied von Die PARTEI und war bereits bei der Kommunalwahl 2020 als Kandidatin aktiv.

## Vision für Bad Laasphe

In ihrer Rede betonte Stephanie Bosch die Bedeutung des Rückhalts der Mitglieder und kündigte an, den Wahlkampf in enger Abstimmung mit der Parteispitze zu planen. Ihre Vision ist es, Bad Laasphe zur Nummer Eins der Städte und Gemeinden in Siegen-Wittgenstein zu machen. Sie setzt auf ein breites gesellschaftliches Fundament und möchte mit Kreativität, Mut und Wucht die Stadt voranbringen. „Diese schöne Stadt mit ihren Dörfern ist für alle: Jung, Alt, International“, wird Bosch in einer Pressemitteilung zitiert.

## Unterstützung aus der Partei

Clemens Markus Salz, der Vorsitzende des Ortsverbands, lobte die vertrauliche und konstruktive Zusammenarbeit von Partei und Fraktion bei der Kandidatensuche. Diese Geschlossenheit soll auch im Wahlkampf zum Erfolg führen. Der Fraktionsvorsitzende Markus Schmidt ergänzte: „Mit ihrer herausragenden Persönlichkeit steht Stephanie Bosch für einen Mentalitätswandel, der diese Stadt nach Jahren des Niedergangs endlich wieder in die Spur bringen wird.“